



EX-GUÉRILLA TAMOULE

## Dix arrestations dans plusieurs cantons

La **Police judiciaire** fédérale (PJF) a arrêté hier dix membres des Tigres de libération de l'Eelam tamoul (LTTE) lors d'une opération menée dans plusieurs cantons. Les personnes interpellées sont soupçonnées d'avoir collecté illégalement des fonds pour l'ex-guérilla.

Au total, les enquêteurs ont mené 23 perquisitions dans dix cantons, dont Genève, Vaud, Berne et Zurich, a indiqué le Ministère public de la Confédération (MPC).

L'enquête du MPC, ouverte en mai 2009, a permis d'établir que les prévenus avaient obligé, des années durant, des compatriotes en Suisse à soutenir financièrement les LTTE. Les victimes étaient soumises à une très forte pression, voire menacées, ou faisaient l'objet de tentatives d'extorsion.

**Les personnes visées** par l'enquête sont des membres des LTTE vivant en Suisse. Elles

sont soupçonnées d'avoir récolté pendant plusieurs années «des sommes considérables» au sein de la diaspora tamoulé afin de financer les activités de la guérilla, notamment l'achat de matériel de guerre au Sri Lanka. Les montants récoltés se montent à «plusieurs millions de francs», selon le MPC.

Les victimes étaient contraintes de prendre des crédits très élevés, en fournissant le plus souvent des certificats de salaire falsifiés, et de reverser l'argent aux Tigres tamouls. Les montants à rembourser dépassaient largement la capacité financière des emprunteurs. Les personnes qui refusaient de verser des fonds étaient menacées et s'exposaient à des représailles. La majeure partie des sommes récoltées étaient acheminées au Sri Lanka essentiellement au moyen de coursiers qui transitaient par des pays tiers et, dans une moindre mesure, à l'aide de transferts bancaires. ATS